

Lunes, 18 de junio de 2007

HEMEROTECA : Edición del 16 de junio de 2007

Portada

Hemeroteca

Volver

Secciones

Ceuta  
Melilla  
Deportes  
Marruecos  
Tánger  
Cartas al director  
Opinión Melilla  
Opinión Ceuta  
Humor Ceuta

**Buzón electoral**  
Envíenos sus opiniones o fotos relacionadas con las elecciones

Envíenos tu curriculum  
**FARO** Diarios

Servicios

Buscar Avanzado  
Horóscopo  
Diccionario  
PDA  
Horarios Barcos

Nuestra portada en su e-mail

\* Elige una opción  
\* Introduce tu e-mail  
Enviar



Todas las noticias en tu mano



Ceuta



## La Universidad de Granada exige la propiedad del edificio del campus

Por : Rocío Abad

**Una de las condiciones exigidas por la Universidad de Granada para avalar las titulaciones que se impartan en el futuro campus de Ceuta es quedarse con la propiedad del edificio una vez que se hubiera rehabilitado.**



La Universidad de Granada ha exigido quedarse con la titularidad del edificio del futuro campus.

Esto fue lo que ayer dijo la consejera de Educación y Cultura, Mabel Deu, quien destacó que los técnicos municipales que contestaron estas alegaciones formuladas por el Rectorado andaluz han contestado que el edificio es aún propiedad del Ministerio de Defensa, ya que la Ciudad tiene en estos momentos tan sólo una cesión de uso, pero no un título de propiedad. De cualquier forma, Deu dijo que las administraciones locales de Ceuta y Melilla "no están obligadas" a ceder la titularidad de sus edificios educativos al no tener las competencias educativas, aunque eso "no sería un impedimento", añadió. La consejera de Educación, que con toda seguridad volverá a ocupar este mismo cargo en la próxima legislatura, precisó que la Ciudad "está dispuesta" a transmitir la titularidad del edificio al Ministerio de Educación "y que sea este organismo el que financie las obras", inicialmente previstas a través de la fórmula de la concesión administrativa. "Nuestro objetivo es que este gran espacio que es el cuartel del 54 sea una infraestructura que se utilice para acoger las titulaciones universitarias", destacó, "y no es nuestra intención pelear por quien es o no su propietario".

La Consejería de Educación y Cultura, que ha recibido una respuesta positiva de la UNED sobre el modelo que pretende implantar en este cuartel, sigue a expensas de que conteste el Ministerio de Educación para dar o no nuevos pasos.

Foro(s) asociado(s) a esta noticia:

- La Universidad de Granada exige la propiedad del edificio del campus

Últimos comentarios de los lectores (2 en TOTAL)

Altair menos universitarios? como se nota que no estas por la labor de los estudiantes, que la coja la universidad de granada o la UNED cualquiera es buena pero que nuestros hijos tenga una universidad donde estudiar sin tener que estar separado de los suyos, que bastante tienen ya con la carrera a estudiar como para encima no tener el apoyo y la seguridad de tener a su familia a su lado. No seas tan quisquillero y busca otros temas para debatir que sean mas serios porque ya no tienes argumentos en politica y empieza a tocarnos los huevos con algo que a todos los que tenemos hijos fuera nos jode bastante.

( Por El-xeco el 16/06/2007 a las 23:45:36 )

Nuevas contradicciones en este asunto de utilización del 54 como edificio polifuncional.

Por un lado la Universidad de Granada exige la titularidad del Edificio. (Ya argumente en otra ocasión la necesidad que la UGR mantiene de esa norma de funcionamiento)  
Por su lado la Consejera de Educación (en funciones) está dispuesta a transmitir la titularidad (aunque creo que todavía no la tiene realmente la Ciudad).

Y en medio la UNED que está dispuesta a hacer uso de ese edificio que supuestamente será de la Universidad de Granada. Y el conservatorio municipal ¿también se asentará en el 54?. Y la residencia de estudiantes ¿quién la gestionará?  
Y las instalaciones deportivas del "campus" y los comedores universitarios y ...

Y las cuantiosas inversiones de las obras de rehabilitación a cargo del Ministerio de Educación para atender a un número cada vez menor de universitarios ceutíes.

Debo confesar que no veo el asunto nada claro. ¿ Me lo expliquen !

( Por Altair el 16/06/2007 a las 10:31:16 )



Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Ceuta | Melilla | Editorial Melilla | Editorial Ceuta | Opinión Ceuta | Opinión Melilla | Humor Ceuta | Humor Melilla | [ RSS - XML ]

Una cisterna estropeada pierde unos 250 litros de agua diarios...

